

TOLOSA

Su ursal de LA INFORMACION, calle
Antonio Elósegui, 20, bajo.-Redacción
y Administración.-Objetos de escritorio
-Librería.-Teléfono 13-31

LA INFORMACION

FRANQUEO CONCERTADO

FRANQUEO CONCERTADO

P. Detergente

Resmilleria en todos tamaños. Estu-
chería económica. Sobres blancos y de
color, comerciales, oficio, esquela en
todos tamaños

CLINICA DENTAL CLAVERO
INSTALACIONES UNICAS
ESPECIALIDAD EN REPARACIONES EN FIJAS
Fuenterrabía, A, principal.
Teléfono, 12-83.

LOS DEPORTES

La reunión de la Federación Guipuzcoana de Fútbol

La Federación Guipuzcoana de Fútbol-Ball ha liquidado sus campañas provinciales y se dispone a iniciar una nueva etapa tras la conquista de mayor gloria y honores para los suyos...

Los semifinales del campeonato de España; los partidos interregionales y internacionales y otros festivales fútbolísticos que forman el interesante programa que tiene a su cargo desarrollar, han sido un éxito de gran entusiasmo en las filas activas de nuestros clubes y de reconocimiento y aplauso en las de la acción siempre admiradora y ferviente de las excepcionales fútbolísticas.

Anteayer, reuníose en comité directivo de la Federación fútbolística, asistiendo su presidente don Salvador Díaz y los delegados señores Robles, Mendiburu, Rodríguez y Goya.

Aprobaron las actas de los partidos y probaron el campeón de Guipúzcoa (primera categoría) al Real Unión de Irún siguiéndole en clasificación la Real Sociedad, Esperanza y Elbar Club.

Dejaron pendiente la proclamación del campeón de segunda categoría, cuyo título le corresponde legalmente a la Unión Deportiva, por haber resultado fundado su representación contra un jugador del Español que participó en dos campeonatos de distinta región y con una gestión de la presidencia determinada la proclamación de un partido decisivo entre la Unión y el Luchana, empatados en puntos, sin tener en cuenta aquella actuación contra el club que abandonó a última hora el campeonato.

Acordaron los reunidos enviar un escrito al Español F. C., comunicándole a pagar la cuota que debe en un último plazo de veinte días, bajo pena de expulsión.

Sobre las próximas semifinales del campeonato nacional, se acuerdó de una carta de la Federación Catalana proponiendo las fechas del 4 y 11 de Abril para jugar aquellos partidos, el primero en Guipúzcoa y el segundo y de desempate, si hubiere igualdad, en Cataluña. Los árbitros serán del Colegio Nacional.

La Federación Guipuzcoana propondrá que se jueguen los tres partidos en suelo, señalándose por sortejo el terreno en que deben encontrarse en primera ronda. Sobre los partidos interregionales, esperan que la F. R. N., cumpliendo su palabra, se dé cuando antes la fecha que deben devolver la visita a los guipuzcoanos.

A la invitación de la Liga del Sud Oeste de Francia, para jugar partidos de selección, el primero en Burdeos, acordaron contestar aceptando y ofreciendo fechas.

La Federación Francesa que reside en París ha tomado con interés la organización de estos partidos internacionales y trata de que la Liga Parisiense lleve a la capital del Práncipe al equipo guipuzcoano, para devolver más tarde ellos la visita.

Al comunicado de la F. R. N., participó haber recibido indicaciones de la Federación Inglesa, de que no habiéndose adherido la Federación Española a los acuerdos adoptados en la reunión celebrada en Bruselas, por representantes de las Federaciones Inglesa, Francesa, Belga, Holandesa, Irlandesa, Suiza y Luxemburgo, se referían a la prohibición de jugar partidos con clubes de los Imperios centrales o con clubes que jueguen con éstos, no podían autorizar a jugar a los equipos ingleses con los españoles, por lo que el Norte pidió el apoyo de Guipúzcoa para influir de la Federación para que se adhiriese a aquellos acuerdos, el Comité ejecutivo, sabiendo que no existe unanimidad entre las Federaciones reunidas en Bruselas para llevar a la práctica semejante decisión, acordó mantenerse a la expectativa sin llevar a efecto la menor gestión aguardando que otras naciones más interesadas en que no preva-

PEDESTRISMO

II. PRUEBA ATLETICO EXCURSIONISTA

Las conversaciones de la numerosa familia deportiva redan alrededor de esta interesantísima prueba, pues si el tiempo acompaña, cosa que es de esperar, resultará brillante por demás, toda vez que en ella tomarán parte lo mejor y más notable de los corredores regionales.

A la interminable lista de premios ya dada a conocer, hay que añadir los donados por don Gabriel María de Lafitte, un bolígrafo de plástico, don Alfredo Saralegui, un hermoso reloj; un par de zapatos, por varios deportistas, y una bonita medalla, de un deportista, elevándose ya la cantidad total de ellos a 34 premios, cifra que por si sola indica la importancia de este singular cross.

Los niños inscritos hasta el momento son los siguientes:

Unión Deportiva, con cuatro corredores; San Sebastián, con 9; Real Unión, con 7; Portugalete, con doce; Fortuna Sport de Bilbao, con seis; Gimnasia de Ula, con diez; Sportivo Tolosa, con seis; Luchana, con cuatro; Tolosa, Unión Club, con 5; Real Sociedad con siete, más seis que presenta el club organizador, sumando un total de 78 inscritos.

Cifra no alcanzada durante la actual temporada, y tocante a la calidad de los participantes hasta citar a los colosos del pedestrismo, Matamoros, Erazquin, Peña, Bonham, Elgorriaga, Macazaga, Gondalibar, Galdámez, J. Más, Iriarte, etc., más el formidable equipo del Club Fortuna Sport de

habiendo salido en todas triunfante el equipo de Gales.

Los resultados fueron: en Cardiff, 30 por 4; en París, 47-51 en Swansea, 49-44; en París, 15-10; en Newport, 14-8; en París, 11-8; en Swansea, 31-9.

Desde el año 1914, no habíase reunido el cielo de partidos Francia-País de Gales.

Un tiempo espléndido favoreció este último partido, en el que se batieron todos los records de los espectadores (cerca de 40.000) y de los ingresos en taquilla (177 mil francos).

El equipo nacional francés estaba integrado por jugadores de París (cuatro), Toulouse (tres), Bayona (dos), Dax (dos), Tarbes (uno), Pau (uno), Perpiñán (uno) y Oloron (uno).

Los de Gales penetraron en el campo a los acordes del himno inglés, llevando una corona que ofrecían a la memoria de los internacionales franceses muertos en la guerra.

Poco después hicieron su entrada los franceses, siendo saludados con la Marsella, que ofrecían para su grandioso festejo de ayer no llegaron a ser tantos como los mercedarios; así que a la ruidosa ovación que el público, con verdadera justicia, le dispensó, incluyó la firma del veterano Errezañal, ya que con la voluntad de siempre supo hacer frente a la bravura con que en todo momento estuvieron jugando Ucín y Vegí.

El francés Jaurregui, en plena energía, se hizo con la pelota consiguiendo marcar un "essai" (3 puntos). Poco después marcó el segundo (6 puntos).

Terminó el match con el triunfo del País de Gales por 6 a 5.

Este resultado se considera muy satisfactorio para los colores franceses.

Momento pauso de manifiesto el delantero Zabaleta, es fácil describir; cuantos elegidos inviernos para su grandioso festejo de ayer no llegaron a ser tantos como los mercedarios; así que a la ruidosa ovación que el público, con verdadera justicia, le dispensó, incluyó la firma del veterano Errezañal, ya que con la voluntad de siempre supo hacer frente a la bravura con que en todo momento estuvieron jugando Ucín y Vegí.

Del segundo partido bien poco cosa es lo que vamos a decir, ya que los contendientes no dieron lugar a más.

De él se encargaron José y Salaverri,

Isla y Ucín, ganando con su facilidad éstos, que jugaron mucho y bien, así como Salaverri, quien no pudo contribuir para nada con su

José.

Hoy jugará Echauz 23 Larrainaga

contra Ucín II y Aherdi, siguiendo los deanteros del día y medio.

CLINICA ORTOPEDICA

DOCTOR M. SALAVERRI
Colón de Larreátegui, 40.-Bilbao.

Tratamiento médico-mecánico y quirúrgico de las heridas, deformidades de la espalda y miembros consecuentes o traumáticas, parálisis infantil, raquitismo, etc. Talleres anexos a la clínica para la construcción de aparatos ortopédicos: piernas y brazos artificiales

El auxiliar técnico de esta Clínica, don Fermín Salaverri, recibirá consultas de enfermos y clientes los días 1 y 2 del próximo Marzo en el Hotel Arana.

Médico-Dentista
Doctor T. IRIGOYEN
Especialidad en dentaduras de caucho
oro y platino
1. PRINCIPIO, 1

HARINERA "CARMEN"
DE ESTELLA

es la que hoy vende más, porque sus harinas blancas y de cereal y su precio razonable, las hacen preferible a todas las marcas.

Representante exclusivo para toda la provincia, Amadeo de Juan, Tolosa.

SIDRA ANORGA
IPARRAGUIRE
DE REZOLA Y ZUFIFIA

Champanada y corriente
Pedida en ultramarinos, Hoteles y Restaurantes

-M. RAMOS-

Librería de todas clases A PLAZOS
Calle de Vergara, 5.—Teléfono 890.

Económicos

PERDIDA de un cojínete de plástico. Se gratificará a quien entregue en la calle Gran Vía, 9, primer derecho.

ENCUADERNADORES se necesitan valientes. Venta Pons, en Santander. Informarán Draguera Avieta: Ubisti, 40. Teléfono 10-00.

PERDIDA de un bello con alhajas, cuatro duros y una llave pequeña. Se gratificará a quien lo entregue en la Sacristía de los Jesuitas.

PARIZA, callista y masajista en La Perla con el señor Ruiz, de Madrid. Practicante de Medicina, Fermín Callejón, 33 primero, teléfono 14-73.

AGENCIA SANJULIAN.—Para villas y pisos amueblados no hay centro más conveniente ni más agencia mejor dentro y fuera de la población. Ofrece un pequeño anuncio del Anuncio. Dirígete a Oquendo, 13, casa esquina Avenida.

SE ALQUILAN gabinetes amueblados. Informarán: calle Nueva, 8, segundo derecho.

A PRECIOS de fábrica se resularán sus muebles comprándolos en el almacén de la calle de Miracruz, 28.

SE DESEA VENDER una partida de sábanas blancas de batón. Informarán en la Sucursal de Tolosa.

CANARIOS Y CANARIAS vascos y alemanes y una máquina de escribir. Se venden en la calle Marina, 3, cuarto

Esgueltas de difunción

Se reciben en estas oficinas hasta las cuatro y media de la madrugada.

A las familias, así como a las Agencias Funerarias, rogamos hacer los encargos de reclamar a esta casa, pues el sistema de ordenar a otros períodos que envíen pruebas, trae confusiones, retrasos y perjudicia.

TELEFONO, 0-28.

Nuestros teléfonos
Dirección y Redacción, 0-28
Administración e imprenta, 17-44

Pérez Molina

JOYERO

San Sebastián: Madrid:
Alameda, 3. Carrera de Alameda, 20. Teléfono, 2027 28
Sucursal en Eibar: ESTACION, 2. Teléfono, 63.
Sucursal en Tolosa: SOLANA, 2. Teléfono, 68.

DROGUERIA

DE
JOSE MARIA OLAIZOLA
SUCESES DE
SIMON ECHEVERRIA
E HIJOS
Plaza de la Alameda, 2.



Productos químicos y farmacéuticos, garantizados. Perfumería selecta. Fabricación de ceras y encensos. Leja marca "Aguila".

Contadores de agua

The Best

Amadeo Delaunay
OFICINAS, BENEFICENCIA, B, SAN SEBASTIAN.
CASA FUNDADA EN 1824
AGENCIAS EN
LA MAS IMPORTANTE EN ESPAÑA MADRID, BILBAO Y BARCELONA

29 AÑOS DE ÉXITO CRESCIENTE

Millares de médicos lo prescriben para aumentar el apetito y acelerar las convalecencias.

La séptima vez que se encontraban.

PEDESTRISMO

II. PRUEBA ATLETICO EXCURSIONISTA

Los resultados fueron: en Cardiff, 30

por 4; en París, 47-51 en Swansea, 49-44;

en París, 15-10; en Newport, 14-8; en París, 11-8; en Swansea, 31-9.

Desde el año 1914, no habíase reunido el cielo de partidos Francia-País de Gales.

Un tiempo espléndido favoreció este último partido, en el que se batieron todos los records de los espectadores (cerca de 40.000) y de los ingresos en taquilla (177 mil francos).

El equipo nacional francés estaba integrado por jugadores de París (cuatro), Toulouse (tres), Bayona (dos), Dax (dos), Tarbes (uno), Pau (uno), Perpiñán (uno) y Oloron (uno).

Los de Gales penetraron en el campo a los acordes del himno inglés, llevando una corona que ofrecían a la memoria de los internacionales franceses muertos en la guerra.

Cifra no alcanzada durante la actual temporada, y tocante a la calidad de los participantes hasta citar a los colosos del pedestrismo, Matamoros, Erazquin, Peña, Bonham, Elgorriaga, Macazaga, Gondalibar, Galdámez, J. Más, Iriarte, etc., más el formidable equipo del Club Fortuna Sport de

habiendo salido en todas triunfante el equipo de Gales.

Los resultados fueron: en Cardiff, 30

por 4; en París, 47-51 en Swansea, 49-44;

en París, 15-10; en Newport, 14-8; en París, 11-8; en Swansea, 31-9.

Desde el año 1914, no habíase reunido el cielo de partidos Francia-País de Gales.

Un tiempo espléndido favoreció este último partido, en el que se batieron todos los records de los espectadores (cerca de 40.000) y de los ingresos en taquilla (177 mil francos).

El equipo nacional francés estaba integrado por jugadores de París (cuatro), Toulouse (tres), Bayona (dos), Dax (dos), Tarbes (uno), Pau (uno), Perpiñán (uno) y Oloron (uno).

Los de Gales penetraron en el campo a los acordes del himno inglés, llevando una corona que ofrecían a la memoria de los internacionales franceses muertos en la guerra.

Cifra no alcanzada durante la actual temporada, y tocante a la calidad de los participantes hasta citar a los colosos del pedestrismo, Matamoros, Erazquin, Peña, Bonham, Elgorriaga, Macazaga, Gondalibar, Galdámez, J. Más, Iriarte, etc., más el formidable equipo del Club Fortuna Sport de

habiendo salido en todas triunfante el equipo de Gales.